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南会津町議会議長 渡部康吉 様 
 

                議会報告会 C 班 班長 星 登志一 
 
 

議会報告会（C 班）報告書 
 
１． 目  的   議会の活動状況を報告・説明し、直接批判や意見、提言などを聞き、   

      議会の審議機能の充実及び活性化に資する。 
２．日  時  平成２３年２月４日（金）午後６時～午後８時 
３．開 催 地  南郷地域 下山地区 下山公民館 
４．参 加 者  地区民 区長他 19 名 
５．出席議員  星登志一、五十嵐司、高野精一、湊田幹夫、湯田秀春、平野昌盛、 

菅家幸弘 
６．報告会内容 

（主な審議議案） 
  報告第８号 専決処分 
  祇園屋台施設条例議案第 113 号～118 号 
  人権擁護委員関係 諮問第３号～５号 
  一般会計補正予算議案第 119 号～126 号 
  議員提出議案第７号、委員会提出議案第８号、９号 
  請願・陳情についての説明 
７．質疑応答・意見提言等 
  ・第７号議案が否決され、議員報酬調査結果についてどう考えているか。 

・町の財政力指数が低いことについて議員はどう考えているか。 
・みなみやま観光の決算について広報、町民だより等で町民に知らせるべき。 
・きめ細やかな交付金の３億円の使い方について、町民にわかりやすく説明がほし 

い。 
  ・交付金の費用対効果の詳しい報告がされていない。 
  ・町の事業に対して町民が不信感を感じている。タイムリーな事業説明が必要。 
  ・国道 289 号線が冬期により通行止めとなった場合の迂回路としての 401 号線 
   の整備はどう考えているか。 
  ・下山地区の歩道除雪が大変。５名のボランティアで作業、燃料代は県から支給さ 

れるが足りない。町の支援が必要。 



  ・下山地区の排水路の水の流れが悪い。近くでトマト栽培。改修工事が必要。 
  ・ドクターヘリのヘリポート、南郷地区はどの場所に設定されているか。 

・議会の活動報告を議員一人ひとり報告していくことが必要。よもやま話は大変 
   良い。 
  ・下郷大内宿の国道渋滞について解決してほしい。救急など緊急時に大変困ってい

る。南会津町民は迷惑。町の積極的な姿勢による広域的な取組みが必要。 
 
  ○南郷一小、二小の統合についての意見等 
  ・跡地利用はどう考えているか。 
  ・跡地利用づくりは地域住民とのワークショップで行なってほしい。 
  ・大切な田、畑の農地を提供してできた学校であることを十分町は理解してほしい。 
  ・校舎の取り壊し費用がかかるので財政負担の心配をしている。 
 
 

以上 


